

# すういーとだよ

## 新年

あけまして おめでとうございませう。  
大井交番となりの、  
スウィート・にしおかです。



いつもより寒さが、きびしい、  
年末年始でしたねえ。  
あちらこちらで、ドカ雪だったり、  
突風だったり。

「大変なお正月だったよ！」「って方も居られるのではないでしょうんか？  
わたしも年末は、掃除や洗車などは、あまりの冷たさにすこし、手抜きを  
してしまいました。

お正月は、田舎（愛媛）へと  
車を走らせました。



（まいど田舎ネタですが）  
横風が強くハンドルを握る手  
も汗ばむほどの、緊張の連続で  
した。特に大橋の上は、車半分  
ほど？は流されたでし  
ようか。（怖かった！）

そんな時、バイクが私の車  
を追い越して・・・。



あの人は、怖くないのか・・・？  
風や雪で速度規制が続く中、あと  
時間程と言う所で、

雪のため通行止に・・・。  
予定変更でこの地で一泊。

翌朝、雪ではなく霜で一面真っ白  
でした。おかし、霜柱を踏み、  
バリバリ言わせながら学校へ  
行った事を思い出しました。



当店も、みなさまのおかげを持ちま  
して、二二（大井交番となり）で、  
早3年が過ぎ4年目になります。  
また、当店をより身近に感じていた  
ければ、と言う思いから始めた  
すういーとだよも、

この春でまる2年になります。  
読んでもらえるだろうか・・・？  
不安いっぱいなのスタートでしたが、  
最近では、読んでいるよ、とか、  
丸めたチラシ入れてくれてる店  
ですよ、とご来店してくださる  
お客さまが、いらっしやいます。  
読んでもらってるんだ！！！！！  
うれしいやら、はるかしいやら。  
でも、元気づけられます。

ありがとうございます。

今年もがんばって続けたいと  
思っています。

ご意見などございしましたら、  
ホームページも有りますので、  
お願いいたします。

前号のインフルエンザの予防につ  
いて読んでいただいた方より

「大切なものが抜けています  
よ！」「とマアアア？」

「適度な湿度が必要ですよ。」  
あ！！！！！！ そうですよね！

手洗い・うがい・マスク。  
そして、適度な湿度。

当店でも、加湿器を取り扱っ  
ていました。

一番忘れてはいけないところだし  
たねえ。

まだまだ、インフルエンザには注意  
しないといけない季節。  
しっかりと予防していきましよう！

息子が、滋賀県日野町にあるドイツの  
田舎町風の農業公園「ブルーメの丘」に  
行って来たそうです。

キューリッパやコ  
スモスなど、花の咲く  
季節には、すごくきれ  
いな花畑が広がって  
いて、大勢の人が訪れ  
るそうです。

ソーセイジ作りに  
キャンダル作り、

動物ふれあいをして来たそうです。



今年の干支！  
かわいいウサギの  
写真も撮ってきました！

息子が寒かったけど、楽しかったよ。  
貸し切り状態だったし。

私も負けずに、卯年スタイルで・・・  
それでは、本年も

よろしくお願いいたします。

